
1 

第４回熱回収施設等の周辺施設整備のあり方検討委員会 主な意見と対応 

＊下記において、ことわりがない場合、ページ数は第 4 回検討委員会資料２の基本構想（素案）のもの

を示している。 

■基本構想について 

いただいた主な意見 対応 

・町田リサイクル文化センター周辺地区連絡会に

ついても、経緯の中で触れてほしい。 

・頂いたご意見を踏まえ、文章を修正しました。 

・２ページの（２）について、周辺のまちづくり

のために整備推進本部を作ったという、ポイン

トになる部分を前に持ってこないと、誤解を与

える文章になってしまう。 

・頂いたご意見を踏まえ、文章を修正しました。 

・「５ヵ年計画に位置付けることができるように、

…」ではなく、「５ヵ年計画に位置づけ、…」

としたほうが現実的ではないか。 

・ご意見を踏まえ、基本構想案では、峠谷地区及

び旧埋立地の事業スケジュールについては、町

田市の 2022 年度以降の計画に位置付けるため

に、市として考え方を整理していきます。と修

正しました。 

■最終処分場等上部利用公園について 

いただいた主な意見 対応 

・尾根緑道から下りる通路は、子どもマラソンが

実施できるように、外周を利用した曲がらない

スロープとしてほしい。 

・頂いたご意見を踏まえ、緩やかな勾配を確保し

つつ、可能な範囲で急な折れ曲がりが少ないス

ロープとなるよう整備イメージを修正しまし

た。 

・まだ都市計画が決まっていなくても、桜台通り

の都市計画道路が拡幅する前提で公園の図面

を考えた方が良いのではないか。 

・多摩都市モノレールの延伸について、現段階で

は具体的なルートは決まっておりませんが、桜

台通りのルートを想定して、対応できるよう整

備を進める必要があります。上記内容につい

て、基本構想案に記載しました。 

・交通公園のイメージ図について、コースはまっ

すぐにして、南北に交差点を設けてほしい。 

・修正できれば、巻末の青梅市交通公園の紹介は

記載しなくても良い。 

・ご意見を踏まえ、整備イメージを修正しました。 

・18 ページのイメージ図で白地になっている部分

に、屋根付きの空間を整備して雨天時も教習が

できるようにしてほしい。 

・土木資材置き場も、他の場所に移転するべきだ。 

・現時点で資材置き場の移転を明記できないので

あれば、注意書きでも良いので屋根付きの空間

について書いておいてほしい。 

・第 4 回検討委員会でのご意見および、その後の

検討の結果、整備イメージ内の空白地はそのま

ま残す（土木資材置場の表記は削除）とともに、

旧埋立地にある土木資材置場については、資材

置き場としての役割を終了した時点で、移転す

る方向で検討する旨を基本構想案に記載しま

した。 
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■健康増進温浴施設について 

いただいた主な意見 対応 

・２階の多目的室になっている部分を使って、浴

室と同じフロアに休憩スペースを設けてほし

い。 

・ご意見を踏まえ、健康増進温浴施設の主な機能

の配置例を修正しました。 

・３階テラスは部屋にするべき。平常時に余るよ

うであれば、パーテーションで区切るなどし

て、多目的室として利用してはどうか。 

・プール側から入るだけでなく、温浴施設に直接

入れるようにすることも考えたほうが良い。 

・今まで話に出ていなかった家族風呂は不要では

ないか。 

■市民意見募集について 

いただいた主な意見 対応 

・経緯の説明を、市民に分かりやすいように書い

てほしい。 

・資料３の最初のページで経緯についてもう少し

触れても良いのではないか。 

・今の資料３のような構成で良いと思う。 

・ご意見を踏まえ、基本構想素案（市民意見募集

資料）に反映しました。 

 


